

EL IDEAL MODERNO

ÓRGANO DE INTERESES LOCALES Y GENERALES.—Ciencias, Artes, Industria, Comercio, Agricultura, Noticias y Anuncios

2.ª época.—Año III.

Mataró.—Domingo 23 de Setiembre de 1883.

Núm. 38.

Suscripcion al mes. 50 cénts.
Remitidos. 12 » línea.
Anuncios: — Precios convencionales.
Números sueltos 6 cuartos.

REDACCION Y ADMINISTRACION: San José, 34.
Para suscripciones y anuncios del extranjero: Gustavo Bentfeldt, Madrid.

AQUÍ INCRÉDULOS.

A Dionisia de Lacaille, de la ciudad de Beauvais, en 1612, se le metió en el cuerpo una legion de demonios, segun costumbre de entonces. De hacérselos salir se ocuparon unos cuantos sacerdotes, tan ilustrados, como verídicos; pero como los últimos sesenta diablos, al abandonar el cuerpo de Dionisia, habian intentado ahogarla; aquellos santos sacerdotes, temiendo una desgracia, lanzaron en 12 de Diciembre de 1612, contra las huestes infernales, la sentencia de excomunion que sigue:

«Estracto de la sentencia pronunciada contra los demonios salidos del cuerpo de Dionisia de Lacaille.»

Nos los vicarios de monseñor el Obispo de Beauvais, hallándonos informados de que algunos demonios y espíritus malignos atormentaban el cuerpo de cierta muger llamada Dionisia de Lacaille, y resueltos por lo tanto á procurar por todos los medios posibles la evasion de dichos malignos, y habiendo por lo tanto manifestado al antedicho señor Obispo la necesidad que habia de poner en planta nuestro proyecto, recorrimos á un venerable religioso dominico, llamado hermano Lorenzo Lepot, á quien el señor Obispo, revistió de todas las facultades necesarias, y nosotros le trasmitimos el encargo de hacer los conjuros, en representacion de nosotros mismos; y habiéndose dicho hermano Lepot encargado de la comision que se le habia conferido, hizo muchos conjuros y exorcismos, á beneficio de los cuales salieron del cuerpo de la paciente, una infinidad de demonios, como lo demuestra el proceso verbal. Pero viendo que de dia en dia volvian á presentarse multitud de diablos en el cuerpo de Dionisia, segun lo demostró la experiencia, y siendo muy patente que cierto demonio llamado Lissi, habia dicho que estaba posesionado del cuerpo de la doliente: Nos, mandamos, queremos, y ordenamos al dicho demonio Lissi, que salga del cuerpo de Dionisia, y regrese al infierno, sin volver jamás á ocupar el cuerpo de la infeliz. Y para aliviar á la anotada de los otros cuatro demonios, rogamos, queremos, mandamos y ordenamos que Belzebut, Satanás, Matelu, y Brifaut, los cuatro gefes, como

tambien á las cuatro legiones que están en su poder y cargo, como tambien á todos los otros que están en el aire, en el fuego, en el agua, en la tierra, y en otros lugares, que tienen todavia algun poder sobre el cuerpo de la mencionada Dionisia de Lacaille, comparezcan al momento y sin dilacion, bajo la misma pena de excomunion, que vengan á hablar unos despues de otros, y digan sus nombres, de modo que se puedan entender, para hacerles poner y redactar por escrito, bajo la pena de excomunion y castigos infernales. (Y ahora sigue lo mejor).

En caso de no comparecer al momento en este cuerpo, los ponemos y arrojamos en poder del infierno, para ser crucificados y atormentados mas de lo acostumbrado; y en caso de no obedecernos inmediatamente despues de haberlos llamado por tres veces, queremos, mandamos y ordenamos, que cada uno de ellos de por si, reciba las mismas penas arriba indicadas, tres mil años despues del juicio, prohibiendo al mismo Lissi y á todos los que habrán poseido el cuerpo de la mencionada Dionisia, de que entren en ningun cuerpo, tanto de criaturas racionales como las otras, bajo pena de ser crucificados en el acto de su posesion, con una pena accidental.

«En seguida el dicho maligno espíritu Lissi, antes de salir ha firmado esta; saliendo Belzebut, Lissi se ha retirado al brazo derecho y Belzebut ha firmado. Habiéndose retirado Belzebut, apareció Satanás y ha firmado por toda su legion retirándose á la izquierda; Motelu compareciendo ha firmado por toda la suya, retirándose á la oreja derecha, é inmediatamente comparece Brifault y ha firmado por la suya.—Firmado, Lissi; firmado, Belzebut; firmado, Satanás; firmado, Motelu; firmado, Brifault.—Beauvais 12 de Diciembre de 1612.

El signo y rúbrica de los cinco demonios están inscritas en los autos originales.»

Por consiguiente; constando todo lo referido en autos, y habiendo dado fé de ello los actuarios, y los sacerdotes, que en ese asunto intervinieron; nadie, ni aún los mas incrédulos, podrán negar decorosamente tales hechos. La veracidad de los mismos arguye en favor de la veracidad de los dogmas, de los milagros, de los misterios, y de cuanto la Iglesia, ó sean los sacerdotes, han declarado artículos de fé. Ante tan grandes verdades, la incredulidad es una infamia, porque no tiene ninguna razon de ser. ¡Cuán util es leer para aprender verdades y robustecer la Fé!

De nuestro apreciable colega barcelonés «La Correspondencia Ibérica», tomamos el siguiente artículo:

ESPEDICION DEL VAPOR VARNA AL POLO NORTE.

Tenemos la satisfaccion de poder adelantar á nuestros abonados el resúmen del viaje hecho al polo Norte por la espedicion científica holandesa á bordo del vapor «Varna» la cual ha regresado felizmente á Europa.

He aquí este interesante estracto del diario de los exploradores:

En el mes de Agosto del año pasado poco tiempo despues que el vapor aleman Louise se hubo separado del vapor holandés Varna, este último se encontró prisionero entre los hielos, probando aunque en vano salirse de aquella cárcel de hielo, pasando varias semanas buscando una salida navegando entre los 70° latitud N. y 63° longitud E.

En el mes de setiembre el vapor danés el Dimphea apareció al Varna y quiso socorrerle, pero á su vez el vapor danés penetrando en los bancos de hielo quedó cogido entre ellos, no tardando en consolidarse el hielo en derredor de ellos. Los navegantes hicieron todas las tentativas imaginables para salir de la tierra pero todas cuantas veces lo probaron les dió un resultado infructuoso.

Al fin los individuos que formaban la comision científica de la espedicion holandesa determinaron construir un observatorio sobre el mismo hielo.

A principios de Octubre la situacion se agravó; los bloques de hielo se amontonaban dejando oirse horribles crugidos por lo que la tripulacion asustada abandonó el buque refugiándose sobre las montañas de hielo que habia alrededor de aquel. Pero he aquí que á lo mejor ó mas bien dicho á lo peor, en un momento dado se formaron en los hielos enormes quebraduras teniendo la tripulacion que retroceder ante los insondables abismos que á sus piés se abrian.

Así trascurrieron ocho días durante los cuales nadie pudo conciliar el sueño, pues á lo mejor las quebraduras se ensanchaban y el hielo faltaba á sus piés teniendo que huir y guarecerse en otro sitio mas sólido, hasta que al final de estos días los abismos que se habian formado volviéronse á llenar y la tripulacion pudo regresar al buque y así las observaciones científicas pudieron reanudar de nuevo sus interrumpidos trabajos, que fueron continuando sin interrupcion y con magníficos resultados, hasta la víspera de Navidad.

Aquel era el dia en que la catástrofe final debia tener lugar. Los enormes tempanos de hielo faltando en sus bases se precipitaban unos contra otros en vertiginosa velocidad produciendo en el choque horroroso estruendo parecido á grandes esplosiones sucesivas. A cada instante algunos de los colosales bloques se precipitaban

J. Escobedo